

STUTTGART

LBG: Höchststand bei Investitionen

**Die Landes-Bau-Genossenschaft
Württemberg (LBG) legt einen ehr-
geizigen Fünfjahresplan vor. Nahezu
74 Mio. Euro sollen in den Gebäu-
debestand investiert werden.**

Schwerpunkt der Maßnahmen sind neben den Bereichen Haustechnik, moderne Fenster und Wärmedämmung die seniorengerechte und barrierearme Badmodernisierung. Spitzenreiter beim Investitionsvolumen ist Stuttgart mit knapp 30 Mio. Euro, gefolgt von den Regionen Kornwestheim/Ludwigsburg mit rund 21 Mio. Euro, Ulm/Heidenheim/Aalen mit 7,7 Mio. Euro sowie Esslingen/Göppingen mit rund 5 Mio. Euro. Insgesamt führt die LBG 13 württembergische Regionen von Bad Mergentheim bis Villingen-Schwenningen an. Mit den Investitionen will LBG-Vorstand Josef Vogel nicht nur den Wohnungsbestand zukunftssicher machen, sondern auch dafür sorgen, „dass unsere Mieter Energiekosten sparen und am Ende des Jahres gelassener der Heizkostenabrechnung entgegensehen“. Die Maßnahmen seien auch ein wichtiger Impuls für das Handwerk. (dl)